

令和3年7月1日 00541号

編集者:佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

北見武道通信

ニュースレター【事務局情報】 **北見市武道館の活気が戻ってきました!**



コロナ感染防止で5月18日～6月20日まで長らく臨時休館となっていた北見市武道館も6月22日から通常の供用開始となり、武道館の各道場も徐々に活気を取り戻しつつあります。柔道や剣道の子供たちはマスクを着用しながらも、元気に練習・稽古に励んでいました。

習・稽古に励んでいました。〈佐藤〉



フォガーオン

清掃と除菌はセットで行います。フォガーオンは2倍希釈次亜塩素酸水

500mlに水500mlで約1時間噴霧可能です。



武道振興協会事務所の花シリーズ「**丁字草 (チョウジソウ)**」

淡いブルーの小花が枝先にビッシリと咲き最近ブルーの花が流行り山野草の丁字草が花畑で人気があります。丁字草の原産地は日本で薄い青紫色の星型の花を多数咲かせます。上品なブルーが風情のある美しさで寒暖に強く丈夫です。花を横から見ると「丁」の字に似ているところから丁字草といわれています。〈渋谷〉



連載 **武道宝鑑全剣道『形』の真髓** 東京高等師範学校助教授 佐藤卯吉⑭

一 剣道『形』の性質 さて打太刀^{うちたち}と仕太刀とは対立する両者であるけれど、其の両者^{りょうしや}が一つにならなければ立派な『形』^{でき}ということは出来ない。一方的に如何に上手であつても打太刀仕太刀が別々の感じで動作して居ては、互いに補い助け合つて遣はなければ意味をなさない。この両者の気分は、シクリ結ばれて一体となり、打てば響く鐘、呼べば応じる木霊^{こだま}の如くなって居なければならぬ。両者の心と心との間に張られた見えざる琴線は常に緊張し、一方の意思は以心伝心、直ちに他方^{つう}に通ずる、即ち感応する程度でなくては真に『形』を遣う^{つか}ということは出来ない。『形』は約束に従い一定の形式と順序^{じゆんじよ}とを踏むものであることは言う迄もない。例えば大日本帝国剣道形の一本目について見るも、打太刀が大きく正面に打ち込み来る時、仕太刀は体を後方に退いて・・・**つづく**